

En las páginas que leerás no se habla en abstracto.

...La clandestinidad, la solidaridad revolucionaria, el internacionalismo anárquico, la acción antiautoritaria y la memoria combativa aparecen en estas páginas como testimonio vivo de nuestra lucha, de nuestro compromiso.

Son experiencias y esfuerzos que queremos compartir, pero también son errores, aciertos y desafíos con que tanto nosotrxs como otrxs compañerxs en Chile y el mundo le damos batalla a toda forma de dominación...

Sin Banderas Ni Fronteras,
núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita.

Escríbenos:

sinbanderas.nifronteras@yahoo.com



SIN BANDERAS NI FRONTERAS

Publicación Antiautoritaria #2 / Año 2 / Mayo 2012 / Santiago, Chile



Reflexiones insurrectas para agudizar la lucha
contra toda autoridad.

...Mostrando los dientes, a modo de editorial

Compañerxs, con alegría y complicidad insurrecta les entregamos la segunda recopilación de nuestras reflexiones al calor de la lucha antiautoritaria. Para quienes no nos conocen –y también para quienes ya saben algo de nosotrxs-, les contamos quiénes somos, qué hacemos y algo sobre nuestras motivaciones...

Desde inicios de 2011 comenzamos a difundir reflexiones bajo el nombre de *Sin Banderas Ni Fronteras*, a veces también traduciendo textos de compañerxs de otros lugares del mundo. Y en Mayo del mismo año, articuladxs como núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita, editamos nuestra primera publicación impresa recopilando las primeras reflexiones que habíamos difundido. Esta es nuestra segunda entrega, correspondiente a las reflexiones que hemos difundido en la web entre Junio de 2011 y Abril de 2012, textos no publicados en papel hasta ahora.

La idea de organizarnos como núcleo de agitación surgió a fines de 2010 a partir de una decisión directamente ligada al contexto generado tras el golpe represivo del 14 de Agosto de 2010 por el llamado “Caso Bombas”. Nuestra intención no era otra que propagar la idea del combate permanente contra la autoridad, en momentos que el contexto represivo hizo que las ideas sobre la guerra social, la afinidad y la organización informal comenzaran a ser calladas a veces entre lxs mismxs compañerxs que las defendíamos hasta hace un tiempo, por lo menos en el entorno de lucha en el cual nos desenvolvíamos algunxs de nosotrxs en Santiago. En dicho momento nos pareció inconsecuente quedarnos en silencio y reproducir (conciente o inconscientemente) un discurso victimista en torno a la situación de los presos del 14 de Agosto. Consideramos que las ideas pulidas y compartidas al calor de la lucha en la calle, en discusiones entre compañeros o en nuestros queridos centros sociales golpeados por el enemigo no podían perderse en el silencio, y que la denuncia de los procedimientos represivos utilizados por el enemigo debía estar inserta dentro del discurso y la práctica de la conflictividad permanente contra el poder.

Por eso comenzamos a disundir reflexiones (auto)críticas sobre el contexto, para ir más allá de informar ciertos sucesos, sino que analizarlos desde la óptica de la insurrección y la propaganda por los hechos. Conscientes de que no basta con solo pensar ni solo actuar, no nos consideramos a nosotrxs mismxs como teóricos ni simples activistas, tampoco nos sentimos superiores a nadie. Simplemente creemos que hay que llevar a la práctica lo que se piensa, pero también es necesario pensar

lo que se hace para actuar de mejor manera y no caer en la autocomplacencia o en ilusiones sobre un avance ficticio de la lucha. Por estos motivos, no nos acomoda el formato de boletín o publicación que solo copia y pega comunicados de acciones que aparecen en internet, ya queno nos asumimos como “informadores”, tampoco como “contra-informadores”. Nos sentimos, en definitiva, parte de la revuelta y creemos que esta se lleva de nivel cuando diversas formas de acción y propaganda se retroalimentan por medio de la permanente autocrítica, la crítica fraterna y la solidaridad revolucionaria puesta en acción.

En las páginas que leerás no se habla en abstracto. Se habla de compañerxs y experiencias concretas. La clandestinidad, la solidaridad revolucionaria, el internacionalismo anárquico, la acción antiautoritaria y la memoria combativa aparecen en estas páginas como testimonio vivo de nuestra lucha, de nuestro compromiso. Son experiencias y esfuerzos que queremos compartir, pero también son tensiones, errores, aciertos y desafíos con que tanto nosotrxs como otrxs compañerxs en Chile y el mundo le damos batalla al enemigo y a toda forma de dominación, contra su sociedad y también en nuestra propia vida.

Dedicamos este pequeño trabajo a quienes se han mantenido y se mantienen firmes en sus posiciones de guerra contra el poder a pesar de los obstáculos, los miedos y los silencios. Saludamos a lxs compañeros que están tras las rejas, a quienes escapan de ellas y a todxs lxs anónimos que experimentan la libertad en permanente ruptura y ofensiva con el mundo de la autoridad...

-Lxs compañerxs de **Sin Banderas Ni Fronteras**, núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita.....Santiago, Chile / Mayo de 2012.



A dos años de la huida rebelde del compañero Diego Ríos.

....Saludamos su decisión y continuamos propagando la
guerra contra el capital y la autoridad

:: Junio.2011 ::

“Así decido huir, pues no soy culpable de nada, ni tampoco inocente... soy simplemente su enemigo (...) del orden existente, enemigo de la sociedad, de toda forma de autoridad y explotación, ya sea burguesa o proletaria; comprendí que la lucha por la libertad es la guerra de cada individuo por la recuperación de su vida, es negarse a formar parte de las masas, a que otros piensen por ti y te digan como actuar, es rechazar las ideologías y los números o roles cargados de conformismo y pasividad que aseguran a diario la continuidad del sistema (por mucha retórica revolucionaria que contenga). Descubrí que en los avances y crecimientos más significativos de mi vida y en los ataques concretos (materiales e ideológicos) que realice contra el capitalismo, siempre estuve rodeado de aquellxs con quienes la horizontalidad no se traducía en un mero voto, sino que estaba dada por compartir la confianza y el deseo de destruir todo lo que nos oprime.

(...) asumo todos mis errores y me hago la autocrítica a fin de nutrir y agudizar mi praxis insurreccional; hoy veo como necesidad concreta que los grupos de afinidad que han pasado a la acción, se ocupen de contar con infraestructura autónoma (en todos sus sentidos), que les permita desarrollar sus planificaciones con mayor seguridad y confianza. Yo tropecé con ese error, pero creo que lxs antiautoritarixs debemos ser como los salmones, hemos de aprender de cada caída y seguir firmes contra corriente.”

(Extracto del primer comunicado del compañero Diego Ríos desde la clandestinidad, Agosto de 2009)

El 24 de junio de 2009, la madre del compañero antiautoritario Diego Ríos encontró en una casa de su propiedad un bolso con material para fabricar explosivos. La mujer denunció de inmediato la situación a la policía y desde aquel día se convirtió en colaboradora directa de los organismos represivos investigadores del “Caso Bombas”. Ese día también no se vio más al compañero Diego Ríos. La policía allanó con su habitual violencia el Centro Social Autónomo y Biblioteca Libertaria Jonny Cariqueo, valioso espacio que ya no existe y del cual participaba el compañero. No lo encontraron en aquel lugar, porque el compañero ya había emprendido su huida.

A dos años de aquellos sucesos, Diego Ríos se mantiene prófugo lejos de las jaulas del poder, convirtiéndose en el primer compañero de la nueva ofensiva antiautoritaria en Chile en hacerse un clandestino que reivindica públicamente su decisión desde algún lugar del mundo.

Todo lo sucedido con este caso nos sumió en una serie de vivencias nuevas para quienes luchamos contra el poder. Tensiones y conflictos con nuestra forma de llevar la lucha y sus consecuencias surgieron en aquel momento. Algunxs se inmovilizaron temerosxs de la represión, otrxs tomaron como ataques personales los llamados a solidarizar que algunxs compas realizaron. Creemos necesario volver a reflexionar sobre todo aquello, enriquecidxs hoy con las experiencias adquiridas en estos dos años como parte del camino de lucha que hemos elegido.

Tensiones sobre la clandestinidad y lo clandestino.

Lo sucedido con el compañero Diego Ríos nos llevó a reflexionar, entre otras cosas, sobre la condición de la clandestinidad. A pesar de que la historia de la lucha nos entrega diversas experiencias antiguas y actuales de compañerxs anarquistas y antiautoritarixs que han pasado a la clandestinidad, nuestra visión sobre esta condición era la que nos entregaba la experiencia histórica reciente en Chile. Esa experiencia corresponde a la práctica de la clandestinidad desarrollada por las organizaciones político-militares que combatieron la dictadura de Pinochet y luego continuaron luchando contra el capitalismo durante el retorno a la democracia. Nos referimos a algunos grupos del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), al Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR) y al célebre Movimiento Juvenil Lautaro (MJL). Estas organizaciones tenían una concepción de lo clandestino y lo militar como una forma superior de lucha, donde algunos militantes destacados pasaban a constituir un grupo de elite al interior de la organización encargados de realizar operaciones de alta complejidad. Como eran orgánicas leninistas, la estructura partidaria armada se concebía por sobre las individualidades y en la práctica concreta estos grupos consideraron a la clase explotada como un río donde se podía pescar militantes que engrosaran la organización (donde los más destacados pasaban a la clandestinidad). Estas orgánicas terminaron por enroscarse en una lucha armada entre el aparato militar de la organización y el aparato represivo del Estado, saliendo victorioso el Estado debido a su superioridad bélica.

A pesar de las diferencias que como antiautoritarixs tenemos con estas estructuras jerárquicas armadas (como en el hecho de que concebimos a las personas como sujetos y no como objetos, además de nuestra opción de lucha comprometida pero sin jerarquías ni revolucionarixs profesionales), hay que reconocer que la práctica de estas organizaciones representa nuestra experiencia viva más reciente de ofensiva revolucionaria y es necesario rescatarlas y cuestionarlas teniendo en cuenta que fueron vidas de compañerxs entregadxs a la lucha, más allá de su ideología.

Distinto a estas experiencias, el compañero Diego Ríos no se hizo clandestino porque considerara que desde aquel frente la lucha se elevaría de nivel el enfrentamiento con el poder, tampoco lo hizo por mandato de una organización ni como parte de una estructura jerárquica. Simplemente, el compañero huyó de las garras del poder ante su inminente detención. Lo sucedido con Diego ocurrió apenas un mes después de la muerte del hermano Mauricio Morales en Mayo de 2009, momento en que la represión estaba encima del entorno ácrata, los centros sociales y las casas ocupadas.

Tal vez desde la óptica de las antiguas vanguardias armadas, el hecho de que un/a revolucionarix clandestinx hiciera una declaración pública reivindicando su condición –como lo hizo Diego que ha escrito tres comunicados- resultaría algo inaudito y espantoso. Pero la experiencia de Diego Ríos es similar a la de otros compañeros que en otros lugares del mundo a través del tiempo han enviado comunicados desde la clandestinidad, ya sea para saludar a sus compañeros o para burlarse de la policía, tanto como para atacar al poder, como para evadir sus jaulas.

Recientemente, la compañera antiautoritaria Gabriela Curilem también pasó a la clandestinidad debido a su decisión de no dejarse atrapar en medio de la razzia represiva del 14 de Agosto de 2010 en el marco del “Caso Bombas”. Ella también asumió su condición como una decisión dolorosa para evitar caer en las manos del enemigo.

Diego y Gabriela decidieron hacer pública su decisión, pero no creemos que esto deba ser un esquema a seguir, solo lo entendemos como una opción personal.

Actualmente, el poder ha sembrado la idea de que Diego se encuentra dirigiendo acciones de ataque en Argentina y que Gabriela sería la financista de una inexistente asociación terrorista. No podemos más que reírnos de cómo intentan ocultar con mentiras su incapacidad de encontrarlos.

Para nosotrxs, saludar a lxs compañerxs prófugxs es saludar su decisión de lucha, su opción de huir de la prisión que también es una acción contra los intentos del poder de enjaular a quienes le combaten. No veneramos su condición de clandestinx, porque no la consideramos como un fin en sí mismo ni un frente de lucha contra el poder superior a cualquier otro; además estamos segurxs que ni Diego ni Gabriela querían desaparecer y dejar de luchar y compartir junto sus compañerxs y cercanxs. La situación lxs arrojó a tomar aquella decisión.

Obviamente, dentro de la lucha hay diversas formas de enfrentarse a la autoridad y ninguna es más importante que otra. Barricadas, discusiones entre compañerxs, bibliotecas, publicaciones, explosiones, incendios, actividades al aire libre, etc, son parte de una misma lucha si su objetivo es oponerse a la dominación para vivir en libertad.

Esto no quiere decir que necesariamente todas esas acciones sean realizadas por lxs mismos compañerxs ni que estos formen parte de una agrupación con un plan criminal, como el Estado quiere hacer creer con lxs compañerxs imputados por el “Caso Bombas”.

La autonomía como medio y fin de nuestra lucha.

La completa autodeterminación sobre nuestra vida es un acto de libertad, por eso aspiramos a ella luchando desde la autonomía. Nuestra opción de lucha es la ofensiva constante en ideas, palabras y actos contra la ideología, las relaciones y estructuras del poder. Con esto, asumimos en nosotrxs mismxs el desafío de agudizar la lucha en nuestras vidas y en contacto con otros. Por ello, dotarnos de medios propios es una urgencia cuando no queremos depender de nadie ni caer en improvisaciones que arriesguen nuestra integridad personal.

Cada compañerx es valiosx y se le necesita en la calle, propagando la libertad en instancias públicas o conspirando en las sombras, pero en la calle y no enjauladx ni viéndose en la decisión de alejarse de sus cercanxs.

Los poderosos poseen individuxs cuya labor es el seguimiento permanente a lxs revolucionarixs y no podemos jamás subestimar sus capacidades. Además, se ha visto que al poder no le cuesta mucho levantar acusaciones para mantener encerradx a compañerxs aun sin comprobar su participación en actos “ilegales”.

Lejos de juzgar de manera arrogante cualquier error cometido por el compañero Diego Ríos, ésta es la lección que sacamos: dotarnos de recursos propios para la lucha. Lamentablemente a veces tienen que ocurrir nefastas situaciones para darse cuenta de algunas cosas. Pero no tiene por qué ser así. Por esto, es preciso que la constante autocrítica sobre nuestras prácticas sea parte cotidiana de nuestra lucha, con nuestros afines y en comunicación informal con otros compañerxs que se hacen parte de la lucha revolucionaria por la libertad.

... Que cada unx elija cómo se hace parte de esta lucha. Si para combatir al capital y la autoridad se utilizan instancias publicas o clandestinas es

una opción personal que se debe respetar, pero que cada cual lo haga con compañerismo, complicidad y solidaridad revolucionaria.

Saludamos al compañero Diego Ríos donde sea que esté. También a la Compañera Gabriela Curilem. No los olvidamos, porque aún están nuestros corazones y a pesar de la distancia continuamos compartiendo el mismo camino de lucha contra el mundo del capital y la autoridad.

LA OFENSIVA NO TERMINA
QUE SE EXPANDA Y SE AGUDICE

SIN BANDERAS NI FRONTERAS



**Por un 11 de Septiembre
combativo y creativo...**
...A la calle con el fuego y la memoria!!!

::Septiembre.2011 ::

!!! Compañera Claudia López presente!!!

...En vísperas de un nuevo 11 de Septiembre que promete ser uno de los más violentos de los últimos años (si es que la enajenación mediática por la tragedia aérea ocurrida hace unos días no desmotiva a lxs exaltadxs) queremos compartir algunas reflexiones para dotar de memoria y contenido el por qué como antiautoritarios conmemoramos esta fecha. Sin afán de reducir la lucha a unos cuantos días del calendario, queremos dejar clara nuestra postura para no mezclarnos con el victimismo que ronda esta fecha marcada con sangre en la historia. Por la memoria combativa y por el recuerdo de la vida de la compañera Claudia López asesinada un 11 de Septiembre de 1998 por la policía. Nuestra justicia será la venganza.

1- Allende no es nuestro compañero.

Para nosotrxs, cada 11 de septiembre representa el recuerdo vivo de la represión y el terrorismo de Estado sobre los explotados y los luchadores rebeldes, tanto en dictadura como en democracia. Para la mayoría, esta fecha es simbólica en el recuerdo de la dictadura, aquel periodo en que la violencia explícita por parte del poder era un elemento permanente y visible para la mayoría de los habitantes del país, ya que luego del 11 de septiembre de 1973, la dominación estatal se mostró abiertamente represiva, con detenciones, asesinatos, torturas y desapariciones masivas los primeros años, para luego operar un poco más selectivamente sobre los militantes de grupos políticos contrarios al régimen dictatorial. Este fue el medio de fuerza utilizado por los explotadores para aniquilar décadas de organización y lucha entre lxs explotadxs expresadas en la auto organización de instancias como los cordones industriales o las tomas de terreno que dieron vida a las poblaciones combativas que luego fueron infectadas de droga por el régimen democrático en la década del noventa.

Pero ojo, hace rato que dejamos de idealizar a lxs explotadxs. Claramente un gran número de oprimidxs en Chile estaba fuertemente politizadx y organizadx, pero no hay que negar que diversas instancias de autoorganización apoyaron al proyecto reformista de la Unidad Popular

(UP), la coalición de partidos de izquierda que llevó al gobierno a Salvador Allende. Allende, dejémoslo claro desde ya, no es un compañero. Ningún presidente puede ser nuestro compañero. La figura de Allende representa lo más reaccionario del socialismo que pretende canalizar las energías de la clase explotada hacia proyectos estatistas de transformación social por la vía electoral y de manera pacífica. Es la repetida imagen de un gobierno “popular” que al fin y al cabo representa los intereses y proyectos etapistas de una cúpula de organizaciones y partidos políticos en el poder. Pasó en Rusia en 1917, pasó en España en 1936, pasó en Cuba en los 50, y así podemos estar horas enumerando ejemplos. El caso de Chile es muy particular porque atrajo la atención del mundo entero. Eran tiempos de la Guerra Fría en que el mundo estaba dividido entre los Estados que seguían el proyecto de dominio democrático capitalista del “imperialismo yanqui” y los Estados que seguían el modelo socialista autoritario de la Rusia Soviética. Capitalismo y marxismo eran las ideologías en pugna. En el campo marxista más radical (aquel que no se encuadraba ciegamente con el proyecto totalitario de Rusia) habían individuos organizados en grupos armados que se cuestionaban si era posible hacer una revolución por la vía electoral. Esa interrogante se planteó, por ejemplo, grupos como las RAF de Alemania, siguiendo atentos el proceso chileno.

La ingenuidad del gobierno de Allende y su postura pequeño burguesa lo llevó a pensar que la burguesía y el capitalismo internacional iban a quedarse sentados viendo como un Estado socialista les expropiaba sus empresas y cómo desde las bases lxs explotadxs desbordaban lo permitido por el gobierno, corriendo cercos en los campos para socializar la tierra o tomando las armas para defender las tomas de terreno o las industrias ocupadas. Gran error, pues la autodenominada “vía chilena al socialismo” no tomó en cuenta que los militares chilenos y de otros países de Latinoamérica ya estaban siendo entrenados por USA en técnicas de aniquilamiento, tortura y estrategia bélica para librar una guerra contra cualquier proyecto de izquierda que intentara tomarse el poder. A la par, estudiantes burgueses de la Universidad Católica estaban siendo instruidos en la Universidad de Chicago en la manera de instaurar en Chile los postulados del neoliberalismo que se estaban forjando y necesitaban un campo de experimentación.

Por eso Allende no es un compañero. Porque no combatió el sistema sino que comenzó a reformarlo poniéndose a la cabeza del Estado, y el Estado siempre es un mutilador de la libertad. Ejemplo de ello es que durante el gobierno de Allende también se condenó, encarceló y asesinó a quienes intentaban radicalizar desde las bases el proceso dirigido desde arriba por el gobierno izquierdista. Fue el caso de la Vanguardia Organizada del Pueblo (VOP) un grupúsculo marxista leninista que tomó las armas

contra la burguesía y contra el gobierno de Allende, siendo condenados incluso por el MIR (Movimiento de Izquierda Revolucionaria), organización armada que acusó a las VOP de ser agentes de la CIA (organismo de inteligencia de USA). Integrantes de las VOP aniquilaron a un ex ministro de Estado, Edmundo Pérez Zujovic, por ser el responsable de una matanza de pobladores en Puerto Montt a fines de la década del ‘60. Dicho ajusticiamiento les costó ser perseguidos y mostrados ante la historia como elementos contrarios a la “voluntad popular”, contrarrevolucionarios, afiebrados que no respetaban el proceso democrático, etc. A los integrantes de las VOP, a su historia y su memoria, rompiendo con las cadenas de toda ideología, nuestro más sincero respeto.

Entonces, no nos interesa Allende ni el socialismo, ni la vía electoral, ni el control obrero de la producción. Sí nos interesa la auto organización de los explotados, la solidaridad y el desborde desde las bases. Eso rescatamos y a eso le temía realmente la burguesía más que a un gobierno reformista. A esa cultura de organización política y apoyo mutuo forjada entre los oprimidos la dictadura militar se dedicó a aniquilar por medio de la violencia y de la ideología capitalista neoliberal que es un sistema que rebasa lo económico y se inserta en lo más profundo de la vida y las relaciones sociales.

2- La democracia es un atentado contra la libertad.

La vuelta a la democracia en 1990 fue un pacto entre los militares, la burguesía y la clase política chilena para sacar al país de la agitación social y política que inundaba las calles por el descontento a la dictadura y a la miseria en que el sistema económico impuesto tenía sumido al país. Es sabido -pero nunca es malo recordar- que durante la década de 1980 se llevaron a cabo agudas jornadas de protesta contra la dictadura y también se desarrolló el accionar de organizaciones político-militares leninistas que utilizaron las armas, el sabotaje, los secuestros a militares, expropiaciones, trabajo de base y un extenso arsenal para atacar a la dictadura. Eran el ya mencionado MIR, el Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR) y el Movimiento Juvenil Lautaro (MJL). Esta agitación social y estos grupos armados estaban poniendo en jaque el sistema y bien pudieron hacer encauzar el descontento social contra la dictadura hacia caminos revolucionarios. Por eso fue necesario para los poderosos retornar a la democracia, con sus ilusiones de libertad, participación y justicia social. Lamentablemente la gente se creyó el cuento, participó del espectáculo de un plebiscito y durante la década de 1990 el gobierno de centro-izquierda de la Concertación se encargó de profundizar el trabajo realizado por la dictadura en materia económica, social y represiva.

Los sucios personajes de la Concertación que hoy aparecen como opositores al actual gobierno derecha y defensores de la justicia, son los responsables de la profundización del capitalismo en Chile en formas que han servido de modelo para otros Estados. Son los responsables de transformar los recursos naturales en mercancía para que cualquier empresa chilena y extranjera quiera comprarlos. Son los responsables de desarticular los lazos organizativos en los barrios de explotados insertando en estos territorios históricamente combativos el narcotráfico, la competitividad, el individualismo capitalista, el discurso del miedo a la delincuencia y la confianza en los organismos policiales. Varixs de ellos hoy marchan en las calles y levantan sus hipócritas banderas con las que ayer traicionaron a quienes les acompañaron en la lucha contra la dictadura. Se volvieron delatores, articularon organismos represivos que continuaron el trabajo del régimen anterior y se dedicaron a torturar, encarcelar y aniquilar a los combatientes que no se rindieron con la ilusión democrática. Ellxs crearon la Cárcel de Alta Seguridad para encerrar a los subversivos y dijeron que en Chile no existían presxs políticxs. Ellxs coparon las calles de cámaras y policías y llamaron a la gente a cooperar. Fueron ellos quienes dijeron que ya no había necesidad de luchar, criminalizaron la protesta social y ejercieron una represión brutal en territorio mapuche y donde quiera que se expresara el descontento. Todo esto hicieron estxs hipócritas... y lo hicieron con el silencio cómplice de la gente, la ciudadanía como hoy le llaman, siempre carente de dignidad y de memoria.

3- En medio de la dominación democrática nuevos combatientes se levantan desde la autonomía: compañera Claudia López presente!!!

Pero en medio de la inmovilidad y la aparente paz social de los noventa, voces combatientes se levantaron y actuaron contra la nueva forma de dominación y enajenación. Fueron presxs políticxs al interior de las cárceles del Estado democrático, fueron sus familiares y entornos solidarios quienes se movilizaron y mostraron al país y al mundo que acá la cosa no era el país de la alegría que le pintaron a la gente. Pero también fueron otrxs compañerxs anónimxs, quienes desde la autonomía comenzaron a irrumpir en espacios universitarios como el mítico Cordón Macul (que



alberga a tres universidades donde históricamente se han registrado enfrentamientos entre manifestantes y policías) y rompiendo el miedo y la pasividad reinantes llevaron a cabo cortes de calle y enfrentamientos con los guardianes del orden. Estxs compañerxs, siempre minoritarixs levantaron sus barricadas atacando la normalidad opresiva de la dominación democrática, pusieron en el tapete ideas revolucionarias en tiempos que muchos planteaban la derrota de todo antagonismo al mundo capitalista y, por sobre todo comenzaron a dar vida en la práctica a la hermosa experiencia de la autonomía y la organización horizontal antiautoritaria.

Entre estxs compañerxs, estaba Claudia López, estudiante de danza que junto a otrxs compañerxs participaba de las barricadas del Cordón Macul. Ella es el reflejo de una generación de compañerxs que decidieron darle continuidad al conflicto con los poderosos en medio del letargo de lxs oprimidxs y luego de la derrota y desarticulación de los grupos armados leninistas. Ahora eran ideas y valores anárquicos los que comenzaron a expresarse en la acción violenta de estxs nuevxs compañerxs, con lógicas organizativas y propuestas de vida que volvían a las calles luego de un largo período de hegemonía marxista en el entorno revolucionario chileno. Ac ellxs no los idealizamos, pues puede que no todxs hayan sido en su vida cotidiana tan combativxs como en las barricadas, pero rescatamos su decisión de luchar y son nuestro precedente en el desarrollo de la ofensiva antiautoritaria.

La compañera Claudia López murió un 11 de Septiembre de 1998. Los policías le dispararon mientras participaba de una barricada en la población La Pincoya. Murió en combate. Su muerte fue continuidad y preludio de otras muertes perpetradas por el orden democrático: Daniel Menco, Alex Lemún, Jhonny Cariqueo, etc. Compañerxs representativxs del nuevo sujeto social que se convirtió en el nuevo “enemigo interno” del Estado, el nuevo objetivo a reprimir por parte del poder desde comienzos del 2000: anarquistas, mapuches, encapuchadxs varixs.

Cuando algunxs de nosotrxs, anarquicxs/antiautoritarixs salimos a las calles cada 11 de Septiembre, lo hacemos para demostrar la continuidad del legado dictatorial, dejando claro que la democracia también tortura y asesina, que domina, somete y engaña con técnicas más refinadas. Pero la muerte de la compañera Claudia López un 11 de Septiembre le da otro significado a esta fecha histórica. Nos sentimos llamadxs a mantener vivo en la acción el recuerdo de la compañera, una muchacha común y

corriente que decidió romper en su vida y en la calle las cadenas de la opresión, a pesar del siempre adverso contexto de masiva enajenación social. Porque la memoria combativa no es otra cosa que el recuerdo permanente de las vidas de compañeros y experiencias que alimentan nuestra permanente lucha en el presente y sus proyecciones. Que su vida no se apague. Que se encienda con cada barricada.

Porque la memoria es combate, la memoria es acción revolucionaria.

¡ 11 de Septiembre a la calle !

¡Compañera Claudia López, presente!

Por todos lxs compañerxs muertos en el desarrollo de la guerra social.

Nuestra justicia será la venganza.

Por nuestra libertad

Sin Banderas Ni Fronteras

Septiembre 2011.



¡¡¡Compañero Luciano, estamos contigo!!!

...Breves reflexiones sobre un guerrero que se negó a delatar a su compañero.

:: Noviembre 2011::

Luego de meses estando en una clínica y luego recuperándose en casa de sus padres, el día martes 22 de noviembre Luciano fue formalizado ante la justicia del enemigo. ..

75 días de investigación le han sentenciado, 75 días que deberá pasar en el hospital de la cárcel Santiago Uno ...75 días a merced de lxs carcelerxs.

Después de explotarle una bomba la madrugada del 1 de Junio de 2011, Luciano se encuentra hoy limitado en su autonomía más elemental, en la capacidad física de poder valerse por sí mismo en tareas cotidianas como el simple hecho de vestirse o ir al baño. Aun así le han enviado a prisión preventiva, llenándonos de rabia y de dolor.

Pero nuestra intención como núcleo de agitación y propaganda escrita siempre ha sido la de negar toda postura victimista y, en cambio, propagar contra viento y marea la idea de la guerra permanente (no militar, sino social) contra la autoridad y su sociedad. Pero la autoridad no es solo el poder soberano del Estado y el Capital con toda su maquinaria legal y policial que hoy condena a Luciano; el autoritarismo también se expresa en la vida de millones de ciudadanos que obedecen ciegamente al poder pero también lo reproducen a diario en su cotidianidad, asumiéndose superiores a otras personas o especies, o condenando a lxs revolucionarixs que intentan recuperar sus vidas pasando a la ofensiva contra lxs opresorxs.

Por eso no nos sorprende que para el enemigo sea más urgente castigar ejemplarmente a Luciano antes que expresar el mismo humanitarismo burgués que derrochan cada año en la mega-campaña de caridad burguesa y pacto social llamada "Teletón". No nos sorprende, pero tampoco podemos dejarlo pasar.

Da igual si conocemos o no a Luciano, él es un anarquista de acción y con eso nos basta para apoyarlo moralmente enviándole ánimo y solidarizar con él propagando la revuelta hasta que caiga el poder, porque eso y no otra cosa es la solidaridad revolucionaria.

Casos como el de Luciano lamentablemente ya conocemos. Han sido varios lxs revolucionarixs (anarquistas, nihilistas, marxistas) que a través de la historia han resultado muertxs o heridxs al estallarles los artefactos explosivos que preparaban o portaban. El hermano Mauricio Morales acá en Chile y la compañera Zoe de Francia solo son dos ejemplos recientes de esto, pero la historia da cuenta de otrxs casos. Para todxs ellxs van nuestros más grandes respetos, no porque creamos que las bombas sean superiores a cualquier otro instrumento de lucha (de hecho no lo son), sino porque sentimos la exigencia moral de mantener viva la llama rebelde de sus vidas.

Simon Seisidis, otro caso de un compañero amputado en una de sus extremidades. Solidaridad!

Similar –pero no idéntico- al caso de Luciano, es el caso del compañero griego Simon Seisidis, acusado por la autoridad griega de haber participado junto al compañero anarquista Gianis Dimitrakis –actualmente encarcelado con una condena de 12 años- en el atraco al Banco Nacional de Grecia ocurrido en Atenas en Enero de 2006, acción en que Dimitrakis fue herido de bala debido a los disparos efectuados por un guardia de seguridad.(*). Simon pasó 4 años en la clandestinidad como consecuencia de una decisión personal tomada a partir de las órdenes de búsqueda, captura y recompensa que el Estado griego había decretado contra él. Pero el 5 de Marzo de 2010 tras evadir un control policial, Simon fue herido de bala en una pierna tras los disparos realizados por la espalda por parte de los policías, quienes luego lo golpearon en la misma pierna herida. Debido a esto, los médicos decidieron amputarle dicha extremidad.

Simon, al igual que Luciano, pasó un largo tiempo en un hospital totalmente custodiado por policías y luego pasó a la cárcel, enfrentando hasta el día de hoy tres procesos por acusaciones que en su mayoría son hechos que la policía no ha resuelto y se los adjudican a él. Sin embargo, por la debilidad de las pruebas, Simon solo ha sido condenado por portar un arma de fuego el día de su detención.

El día 12 de diciembre de 2011, Simon Seisidis enfrentará un nuevo juicio por otro acto al cual lo han vinculado. Se trata de un hecho ocurrido hace dos años cuando alguien redujo y le arrebató el arma a un agente de la Guardia Especial que custodiaba la casa de un juez de la Corte Suprema de Grecia. El arma nunca fue encontrada, pero la autoridad griega acusa al compañero Simon ya que el hecho ocurrió en su tiempo de clandestinidad. Esperamos que la acusación sea rechazada y que este sea el fin del proceso legal de este compañero.

(*) A fines de Enero de 2012, el compañero Gianis Dimitrakis ha salido de la prisión tras 6 años de encierro con lo que el enemigo llama “beneficio de libertad condicional”.

Una sospechosa muestra de ADN...

La prensa chilena, junto con mostrar una y otra vez las imágenes del accidente de Luciano, ha hablado de un supuesto acompañante que habría actuado con él la madrugada del 1 de Junio de 2011 en la acción contra el Banco Santander. Un testigo que socorrió a Luciano dice también haber visto a sobre una moto a un acompañante que se dio a la fuga. En el diario La Tercera, eterno colaborador de la policía, afirman incluso que un “principal sospechoso” – del cual no dan su nombre- habría entregado voluntariamente muestras de ADN para que la fiscalía las comparara con las encontradas en la moto en que aparentemente viajaba Luciano y su acompañante.

De esta versión no creemos nada, pues nos sorprendería que alguien que no está formalmente imputadx en este caso entregue voluntariamente su ADN a la policía. Sin embargo, consideramos totalmente posible que la inteligencia policial sea capaz de extraer de manera encubierta el ADN de cualquier persona que esté siendo especialmente vigilada, ya sea recogiendo muestras de sangre si la persona seguida debió hacerse algún examen médico; o tomando parte de su orina o saliva si fue observada escupiendo o realizando sus necesidades en la calle; o sacándole un mechón de pelo si la persona ha sido seguida viajando en un autobús, etc.

Estas tácticas no podemos solo dejarlas como parte de las películas o series televisivas de detectives privados, hay que entenderlas como métodos propios de la represión encubierta en todo momento. Solo como ejemplo reciente, recordemos que, como contaron en un comunicado los compañerxs del hoy clausurado Centro Social Ocupado y Biblioteca Libertaria Sacco y Vanzetti -quienes tenían vigilancia especial-, los agentes policiales que solían vigilar la casa acataban indignamente la orden de sus superiores que les encomendaba revisar en la basura de los compañeros incluso los papeles del baño. No está de más recordar también que este histórico espacio de lucha fue allanado, desalojado y clausurado por la autoridad el 14 de Agosto de 2010 en el marco de las detenciones del aun inconcluso “Caso Bombas”; tampoco está demás rescatar su historia, sus escritos y prácticas de solidaridad revolucionaria.

Un saludo al guerrero que no quiso delatar...

Lo cierto es que, según la prensa, Luciano se ha negado a decir quién era quien en teoría le acompañaba esa madrugada, a pesar de que la fiscalía le ofreció un juicio abreviado (con una acusación con menos años de condena) a cambio de delatar a un compañero. Eso, queridos compañeros

no puede sino redoblar nuestra solidaridad con Luciano, a pesar de que él no se ha expresado públicamente sobre su situación. (*)

Lxs compañerxs de Sin Banderas Ni Fronteras le enviamos un saludo con el calor abrazador del fuego insurreccional que guía nuestros pasos y llamamos a la solidaridad permanente con Luciano. No lo olvidemos a su suerte. Así ya lo han entendido varixs compañerxs alrededor del mundo dedicándole acciones directas contra el aparataje material de la dominación en Indonesia, Rusia, México, Bolivia, Inglaterra, México, Argentina, Brasil, Grecia, Chile, Italia, etc...Porque la solidaridad entre anarquistas y antiautoritarixs no es solo cuestión de palabras y se expresa de innumerables maneras.

No olvidemos a los compañeros en manos del poder.

...Porque la lucha de liberación no la para ni la cárcel ni la muerte, si así lo deseamos y practicamos.

Continuemos propagando y profundizando las ideas y prácticas antiautoritarias.

Sin Banderas Ni Fronteras, núcleo de agitación y propaganda escrita anti-autoritaria
Noviembre de 2011.



Lienzo colgado el 11 de Marzo de 2011 en la Escuela Politécnica de Atenas, Grecia: "Libertad para el compa Tortuga! Solidaridad con los prisioneros de guerra en Chile."

(*) A comienzos de Enero de 2012, apareció publicado en la web un comunicado firmado por Luciano titulado "A 7 meses de fallar el ataque. Carta a los corazones indómitos". En él se expresa la fortaleza de un compañero que no ha sido derrotado a pesar de los años que podría pasar en prisión.

...Cárceles para nadie, nuestra justicia es la venganza.

Reflexiones en solidaridad con los compañeros golpeados en las jaulas del poder y para no olvidar a los 81 presos muertos en la cárcel de San Miguel.::08.Diciembre. 2011::

Cuando hace un año murieron calcinados 81 prisioneros del Estado en la cárcel de San Miguel el 8 de Diciembre de 2010, tanto los políticos, como la prensa y los ciudadanos se mostraron horrorizados, una vez más, ante las condiciones en que viven los presos tras los muros de concreto. Al interior de estos muros, una serie de protestas, huelgas y motines se extendieron por el país; en sus afueras, familiares de prisioneros se enfrentaban a la policía ante la rabia y la frustración de sentirse humilladxs por un sistema cruel. En tal contexto, algunxs compañerxs hicieron presencia con palabras de apoyo a los familiares, ofensas a los gendarmes y consignas anticarcelarias, mientras que otrxs prefirieron hacerse presentes con estallidos de pólvora, como el grupo que atacó el 19 de Diciembre de 2010 el Departamento de Tecnología e Informática de Carabineros, el *Comando Vengativo 8 de Diciembre*.

Sin embargo, el tema se fue desinflando y otros acontecimientos colmaron la atención de las masas moldeadas continuamente por los medios de comunicación. El ahora ex –Fiscal Alejandro Peña (actual empleado del Ministerio del Interior y encargado de ejecutar el 14 de agosto la venganza del poder contra el entorno anarquista/antiautoritario) tomó la investigación y hoy el poder se desmarca de responsabilidades culpando a los presos por haber iniciado el incendio, sin siquiera mencionar a los gendarmes que los dejaron morir quemados al no abrir las celdas.

Como enemigos del poder, despreciamos todo tipo de autoridad e institución porque sabemos lo que son. Por eso no nos extraña que el Estado quiera imponer, una vez más, una versión del pasado inofensiva para sus intereses y que refuerza la dominación: afirman que esto fue una tragedia, que el problema de las prisiones es el hacinamiento y que la solución es crear más cárceles.

Tampoco nos extraña que actualmente la iglesia católica se haya encargado de apoderarse de la Agrupación "81 Razones", compuesta por familiares de los presos calcinados, canalizando su rabia y su impotencia

hacia vías institucionales de dialogo con los mismos verdugos del Estado y Gendarmería. El resultado a un año de lo ocurrido: una misa, un memorial, nuevas celdas en la cárcel de San Miguel y una ceremonia con discursos del director de Gendarmería y políticos varios donde la vida de los prisioneros se reduce a cifras de inversión para mejorar el sistema carcelario. Esperamos que las familias sean capaces de darse cuenta de la farsa que les han montado.

Lo que sí nos tensiona, con la autocrítica pertinente, es que nuevamente no fuimos capaces de agitar de algún modo en consecuencia con nuestro tan radical y a veces repetido discurso contra la prisión y la sociedad autoritaria que le da vida.

¿Qué pasó con la intervención y la propaganda con distintas formas de lucha con el poder.?

A un año de lo ocurrido, solo los compañeros del *Grupo de Combate Manuel Gutiérrez* que atacaron un Banco Bci con un artefacto explosivo manifestaron algo sobre lo ocurrido hace un año en la Cárcel de San Miguel (*).

Planteamos esta interrogante como forma de contribuir a la permanente tensión en que se desarrolla la vida de quienes creemos que el capital y la autoridad también se sustentan con nuestra pasividad y la autocomplacencia y las apariencias que reinan en la sociedad. Y tal tensión se resuelve solo con la reflexión puesta en acción.

Un movimiento que olvida a sus presxs está condenado al fracaso, dijo alguien por ahí...

Esta frase corresponde al compañero anarquista de EEUU *Harold Thompson* (1942-2008) quien murió en prisión en 2008 de un ataque al corazón mientras cumplía cadena perpetua acusado de asesinar a tiros a un informante de la policía que asesinó a la madre de uno de sus hijos. Nosotrxs queremos mantener viva su memoria recordando su frase y solidarizando con nuestrxs compañerxs que han sido encarcelados en las protestas callejeras de los últimos meses. Lo haremos propagando las

(*) En medio de esta acción fue detenido Hans Niemeyer, un individux que según lo aparecido en la prensa posee trayectoria anarquista, aunque el grupo que realizó la acción lo sindicó en su comunicado como un transeúnte que pasaba por el lugar. Hoy se encuentra en prisión preventiva en la Cárcel de Alta seguridad imputado por la Ley Antiterrorista.

ideas y prácticas que nos sitúan en una posición de conflicto irreconciliable con el poder. También lo haremos mencionando sus nombres en nuestra cotidianidad de lucha y no permitiendo que ninguna voz arrogante les critique desde la comodidad. Lo mismo continuaremos haciendo con los compañeros que aun continúan procesados por el Caso Bombas y con el conjunto de compañerxs encerradxs por el enemigo o evadiendo sus prisiones.

Sin embargo, queremos discutir el término “movimiento”, pues creemos que el uso actual de tal concepto debe evaluarse en base a la práctica que hoy desarrollamos. A nosotrxs, no nos acomoda usar el término “movimiento” para referirnos a nuestro entorno de lucha anarquista/antiautoritario porque no creemos que exista tal movimiento al cual interpelar y tampoco deseamos formarlo. Creemos que las lógicas de “movimientos”, “masas” y “referentes”, son conceptos que históricamente han reforzado una tradición de lucha y organización que ya no reivindicamos basada en la reproducción de lógicas que idealizan la existencia, muchas veces ficticia, de movimientos que la mayoría de las veces solo se sustentan en el accionar de organizaciones que aspiran a organizar a las masas. Creemos que esto niega la importancia fundamental de la propuesta organizativa que nos esforzamos por propagar: la auto-organización informal cimentada en la afinidad de individuos que por voluntad propia se asocian libremente para la acción y que a la vez pueden coordinarse con otros grupos auto-organizados. Porque la historia de la lucha desde la autonomía demuestra que con la forma de organizarse que llevan sus miembros (basada en la autonomía, la libertad y la horizontalidad), estos también demuestran la forma de vida en que desean desenvolverse. A pesar de tal discrepancia, todo nuestro respeto y memoria para el compañero Harold Thompson, quien nunca dejó de luchar.

Aunque, como dijimos, rechazamos toda noción de movimiento, no podemos negar que formamos parte de un entorno de lucha, de un conjunto de voluntades rebeldes que comparten una misma acción liberadora global en un contexto particular donde se desarrollan dinámicas diversas de confrontación con el poder y la propagación de ideas anarquistas/antiautoritarias. Este entorno local de lucha contra el poder -inserto en una lucha global- es nuestro hábitat inmediato, independientemente de que cada quien integre su propia manada.

En los últimos años, nuestro entorno de lucha ha sufrido golpes represivos como consecuencia de su posicionamiento antiautoritario. A causa de ello, algunos individux han dado pie atrás con su silencio o su inacción, así como también otrxs compañerxs se han integrado desde el momento en

que deciden actuar de mil y un formas utilizando diferentes herramientas de una misma lucha. Dentro de todo, ha persistido la voluntad de varixs compañerxs de no agachar la cabeza ante los embates de la represión, pero creemos que hay que ir más allá. Por eso nuestra opción es también mostrar uñas y dientes contra el enemigo, por ejemplo, demostrando la solidaridad con nuestros compañeros en dificultades.

Es por eso que nos negamos a guardar silencio ante las agresiones que sufren nustrxs compañerxs en las jaulas del poder, nos negamos también permitir que el olvido caiga sobre los compañerxs muertxs de la misma manera en que nos negamos a aceptar que se hablen mentiras sobre los espacios de lucha y lxs compañerxs golpeados por el poder. Nos negamos a ello porque es simplemente permitir que se pisotee nuestra lucha y que el Estado se sienta omnipotente y triunfador. Nos negamos a ello porque somos DIGNXS.

Creemos también que aunque la lucha es más que nustrxs presxs y que luchar contra las prisiones comprende la lucha contra la dominación en su conjunto, esto no puede ser una excusa para no mencionar que en las jaulas del enemigo compañeros como Cristóbal Franke y Francisco Moreno han sido agredidos por no someterse al afán dominador con que los gendarmes compensan su condición de obedientes sirvientes del Estado y el capital.

Ninguna agresión sin respuesta, repetimos bastante, entonces pongámslo en práctica desarrollando alguna respuesta, apoyando las actividades solidarias o haciendo otras cosas, sin dejar que la iniciativa recaiga solamente en los amigxs y familiares de lxs presxs. Que cada unx tome cartas en el asunto sin esperar que otrxs lo hagan. Para hacer afiches, boletines, murales, panfletos o stickers, no se necesita demasiado tiempo, esfuerzo o dinero. Tampoco para realizar otras acciones que ameritan formas distintas de precaución. Solo basta con la creatividad y la voluntad materializada en hechos.

Solidaridad revolucionaria con Cristobal Franke, Zerman Elías, Francisco Moreno y Gonzalo Zapata(*). Apoyo incondicional la los imputadxs del Caso Bombas. Solidaridad con Tortuga y con todxs lxs presxs del mundo, especialmete con el caso del compañero griego Panagiotis Avdikos, al borde de la muerte por su huelga de hambre seca en las jaulas del Estado

(*) Estos compas ya están en la calle.

griego.

Con el recuerdo imborrable de Mauricio Morales, muerto en 2009 segundos antes de colocar su bomba en la Escuela de Gendarmería, que la lucha por la libertad se extienda y se intensifique. Porque es nuestra práctica real y no una consigna la mejor demostración de que la revuelta sigue siendo contagiosa y reproducible.

**CONTRA EL ESTADO ASESINO, SUS JUECES, FISCALES,
GENDARMES Y POLICIAS.**

CONTRA LA PASIVIDAD QUE SUSTENTA SU PODER

CONTRA EL OLVIDO Y EL SILENCIAMIENTO.

**A EMPUÑAR LAS ARMAS DE LA SOLIDARIDAD
REVOLUCIONARIA**

CON PROPAGANDA Y ACCION DIRECTA

Sin Banderas Ni Fronteras. Diciembre de 2011.



Por la necesidad de romper todas las jaulas...

...una respuesta a las palabras del compañero
Cristóbal Franke(*): 21.Diciembre.2011 ::

Hace unas semanas, el compañero Cristobal Franke (en prisión preventiva a la espera de juicio acusado de agredir un policía el 11 de septiembre pasado) se sumó a la propuesta de lxs compañeros griegxs en prisión pertenecientes a la Organización Revolucionaria Conspiración de Celaulas del Fuego, quienes hicieron llamado internacional para, entre otras cosas, colectivizar temas de discusión entre individuux y grupos afines que empuñan distintas herramientas de lucha contra el poder.

Esta iniciativa ha sido impulsada como parte de las propuestas de acción para la Federación Anarquista Informal- Frente Revolucionario Internacional, la cual no es una organización formal con reuniones establecidas ni políticas de reclutamiento ni cosas por el estilo, sino que es una instancia informal a la que cualquier individuux o grupo puede dar vida hermanándose con ciertos planteamientos básicos. Entre estos están la divulgación de comunicados que aclaren los motivos anarquistas/antiautoritarixs de cada acción realizada y la puesta en práctica de solidaridad internacional entre compañeros. Más allá de nuestras críticas a la utilización de siglas y la reivindicación de ciertos “ismos” (tema que discutiremos en otro momento) consideramos que la Federación Anarquista Informal-Frente Revolucionario Internacional es una instancia valiosa que permite el crecimiento cualitativo y cuantitativo de la lucha contra la autoridad. A través de ella, la actividad de los individuux y grupos que le dan vida potencia la acción coordinada y la reflexión colectiva de compañeros que sin conocerse se integran a una instancia global sin perder en lo absoluto su propia autonomía en las actividades y reflexiones que realizan en cada territorio. Así, se ponen en contacto distintos contextos locales de agitación sobre la base de la lucha misma y no sobre la teorización infértil o un internacionalismo idealizado. Pero vamos a lo nuestro...

Dentro de esta dinámica de propuestas de discusión y acción internacional, el compañero Cristobal Franke propuso impulsar la discusión sobre el tema de la liberación animal. Hasta ahora no ha habido

respuesta. Por eso queremos responder con estas reflexiones, la que publicaremos en el segundo número de nuestra publicación intermitente, la que consideramos como una herramienta más en la ofensiva antiautoritaria, ni mejor ni peor que otras expresiones de lucha que se pueden utilizar contra el poder.

Hacemos esto para solidarizar públicamente con el compañero Cristóbal Franke y con lxs compañerxs que alrededor del mundo están dispuestos, con diversos medios, a involucrarse en la ofensiva contra el poder. Lxs compañerxs presxs no están muertxs, y algunxs de ellxs deciden continuar luchando tras las rejas y comunicando sus ideas hacia el exterior. No nos hagamos lxs sordxs.

Liberación animal, veganismo y acción directa.

Desde esta instancia siempre hemos tenido como un objetivo el tensionar ideas entre compañeros, pero reflexionando a partir de nuestras propias vivencias en la lucha. Para nosotros, la liberación de todos los seres de nuestro planeta forma parte de nuestros anhelos por expandir nuestra propia libertad. Esa libertad con la que hemos nacido y que el poder coarta con su acción dominadora. Esa libertad que nosotros hacemos valer con cada acto contrario a la dominación.

Posicionarnos como antiautoritarixs y actuar como tales, significa que manifestamos en la teoría y en la práctica el rechazo a toda forma de autoridad, venga esta del Estado, de los empresarios, de la “gente común” o de personas que aparentemente participan de la lucha pero reproducen en su vida la obediencia y la autoridad. Por ello, asumiendo nuestra implicancia individual en reproducir o eliminar toda lógicas de dominación que enfrentamos a diario es que optamos, entre otras cosas, por no consumir productos que provengan de la explotación animal.

Sabemos que esta opción no derrumbará al sistema por sí misma, pero hace más consecuente nuestra lucha y es una contribución válida a la propagación de nuestras ideas por medio de los hechos desde el plano antiautoritario individual y cotidiano. Desde un posicionamiento radical del problema, éste no se reduce al ámbito económico de la producción industrial de alimentos o prendas de origen animal, o al ámbito cristiano de la compasión por el que sufre. Para nosotros, los circos, los domadores de animales y los zoológicos representan lo mismo que los laboratorios, las empresas de leche, los mataderos y los abrigos de pieles; y cómplices

(*) Este compa está felizmente en la calle desde Febrero de 2012, firmando una vez al mes ante la policía.

de esta dominación son los también quienes consumen y defienden estos productos y espectáculos.

Esta posición hace que no nos reivindicemos como “veganos”, pues los productos que consumimos para alimentarnos o vestirnos no determinan nuestra identidad, ellos son solo una parte de nuestra lucha. Por eso también cuestionamos el concepto de “animalista”, pues reduce la lucha limitándola solamente a la dominación de los animales

Demás está decir que veganos y animalistas también son los integrantes de diversas organizaciones reformistas que quieren jaulas más grandes o leyes más “animalistas”, validando al Estado y a todas las instituciones implicadas en la dominación total de los seres sobre la Tierra. Por cierto, también puede haber políticos y empresarios veganos y animalistas, pues estas ideologías basadas principalmente en la compasión son totalmente recuperables por el sistema. Por eso rechazamos ser catalogados de “veganos” y llamamos a que otros se cuestionen el llamarse así mismos de tal forma. Dieta vegana sí, “veganos” y “veganismo” por ningún motivo. Ya lo dijimos una vez, ningún “ismo” nos define, somos antiautoritarix y punto.

Pero el campo de acción antiautoritaria no se limita a los actos de la cotidianidad, ya que también es completamente válido y necesario golpear a los explotadores sabotando sus actividades, liberando animales o cualquier otro tipo de acción directa. Claro está, que actos de este tipo por sí mismos tampoco cambian la totalidad del sistema de dominación, pero sí contribuyen a golpear a nuestros enemigos, a dar una mejor vida a algunos animales enjaulados, a practicar la capacidad de ofensiva y a demostrar que la revuelta es contagiosa y reproducible. Porque, como dice la frase que hicieron famosa los compañeros del FLA, *si no somos nosotros quién y si no es ahora cuándo?* A la vez, la propaganda impresa es también una herramienta de lucha y es la que empuñamos quienes damos vida a este núcleo antiautoritario de propaganda escrita.

Queremos ahora, sin ningún disfraz de arrogancia, referirnos a una liberación de cerdos reivindicada hace unas semanas por la organización *Elige Veganismo*. Esta organización reivindicó el rescate de dos cerdos prisioneros en una industria chilena de explotación animal. Valoramos su entrega y valentía, pues han dado un hogar libre a esos animales, pero no podemos dejar de comentar algunas ideas que nos impiden hermanarnos con este tipo de organizaciones formales. Ellxs utilizaron la acción directa

para liberar a estos animales, pero tienen un discurso de compasión y no llaman a multiplicar las acciones directas como la realizada por un “equipo” de su organización. Decimos esto para dejar claro que no son solamente los métodos de lucha en sí mismos los que nos hermanan o diferencian de otros grupos, sino que son las ideas que planteamos al realizar cada acción. También les alertamos sobre lo irresponsable e inseguro que podría llegar a ser reivindicar acciones clandestinas e ilegales desde una organización pública y abierta como lo es *Elige Veganismo*. Les recomendamos sinceramente a sus integrantes que se cuiden pues a pesar de que su acción de rescate pueda hacer publicidad de su organización formal y reformista entre los jóvenes, también puede ser un gran atractivo de fácil infiltración para la policía.



Para finalizar este escrito, queremos dejar claro que la decisión de no consumir productos de origen animal, atacar directamente a los explotadores y/o liberar a otros animales, son decisiones individuales y autónomas que cada uno toma de manera conciente. No son imposiciones de ningún partido, estructura orgánica ni ideología. La Tierra en su conjunto es explotada hoy en día de mil formas y como nuestra lucha no se centra en el consumismo ecológico ni la religiosidad ascética cada unx puede practicar los métodos de lucha que su voluntad y sus posibilidades le permitan...pero sin olvidar que siempre es posible desbordar nuestras propias posibilidades.

Saludos a los presxs revolucionarixs, a lxs combatientes callejerxs y a lxs clandestinxs que han logrado mantener una dieta vegana. Y a lxs que no, por supuesto que también toda nuestra solidaridad revolucionaria.

Saludos a Cristóbal Franke, el Mono. Te esperamos en las calles...Sin Banderas Ni Fronteras, Diciembre 2011.

Un saludo a las bestias indomables de Conspiración de Células del Fuego.

:: Diciembre 2011 ::

...Por medio de este breve escrito queremos entregar un saludo solidario a los prisioneros de Conspiración de Celulas del Fuego, especialmente a aquellos que intentaron fugarse de la prisión de Koridallos en Grecia. Queremos también reflexionar sobre algunos temas y hacer memoria sobre otras hermosas fugas.



¿Abogados o fugas? Una decisión individual que debemos respetar.

A pesar de las imposiciones de lxs poderosxs, la vida sigue siendo un terreno de acción donde podemos elegir los medios para liberarnos, tanto en la calle como tras las rejas. Elegir un/a abogadx para salir de las jaulas del Estado o buscar otros medios para hacerlo es una opción que cada compañerx debe evaluar y decidir de manera individual.

Partimos de la base de que la lucha contra el poder desborda toda legalidad y, por lo tanto, somos enemigos de todas las leyes al ser éstas imposiciones de

la autoridad, un atentado contra nuestra autodeterminación individual. Sin embargo, creemos que un/a compañerx que elige la “vía legal” de un/a abogadx no se transforma en un/x reformista ni se está vendiendo al enemigo. Tampoco lo hace el/la compañerx que va al mercado a comprar un par de zapatos, a pesar de que es el consumo y el dinero uno del los

pilares del capitalismo. Es un tema complejo, pero se hace necesario comprender que vivimos en una sociedad que anhelamos destruir, pero que interactuamos con ella en distintos aspectos de nuestra vida a cada momento. Para el caso del encarcelamiento de compañerxs, creemos que estos tienen la facultad de decidir cómo intentarán salir de la prisión, ya que mientras no delaten a otrxs compañerxs ni se conviertan en sirvientes del enemigo, siempre es preferible que los compañerxs estén luchando en la calle y no que estén encerradxs bajo llave.

Del mismo modo nos merece nuestro más profundo respeto y solidaridad la opción de otrxs compañerxs que deciden no trazar con la legalidad, negándose a declarar ante lxs jueces o intentando escapar de las jaulas del enemigo. Su opción también es válida, aunque tremendamente difícil de llevar.

Por eso valoramos especialmente el arrojo de lxs compañerxs que por medio de la astucia o de la fuerza intentan evadir la prisión o se han escapado de las garras del enemigo. Es por esto que hoy saludamos a lxs prisionerxs griegxs pertenecientes a la *Organización Revolucionaria Conspiración de Células del Fuego*, especialmente a los hermanos Mihalis y Giorgos Nikolopolus, Hristos Tsakalos y Giorgos Polydoros quienes intentaron fugarse de la prisión el 12 de Diciembre pasado junto al preso Panagiostis Vlastos en medio del horario de visitas. Valoramos también la actitud de lxs familiares que visitaban a sus otros presos, quienes se negaron a declarar contra los compañeros.

Esta vez no lograron escaparse, pero su actitud indomable y sus ideas anárquicas es lo que nos hermana a pesar de las rejas, la distancia y el lenguaje y es lo que nos llama a no guardar silencio. Ellxs han solidarizado con la ofensiva antiautoritaria en Chile y con lxs presxs de otros países. Y como la solidaridad anárquica es apoyo mutuo y reciprocidad, no les dejaremos solxs a ellxs tampoco.

Contra el olvido y el silenciamiento: algunas fugas para recordar.

Cada celda vacía es un motivo de alegría, sobre todo si es la celda que encerró a un/una revolucionarix. Acá en Chile, el 30 de Diciembre se cumplen 15 años de la espectacular fuga de cuatro presos de la organización de guerrilla urbana marxista leninista *Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR)*,

quienes ayudados por algunxs compañerxs se escaparon en 1996 en un helicóptero que disparaba ráfagas de balas contra los gendarmes de la Cárcel de Alta Seguridad, la prisión “más segura” de Chile construida durante la democracia para encerrar a presxs subversivxs. Uno de ellos, Mauricio Hernández Norambuena, conocido como “Comandante Ramiro”, continuó luchando luego de su fuga y se encuentra actualmente preso en Brasil tras secuestrar en 2002 a un empresario con un “Comando Internacionalista”, acción en la que también fue apresada, entre otros combatientes, Karina Germano, conocida como “la Galle”(*), hoy prisionera del Estado Argentino como consecuencia de dicha acción. Por supuesto, no compartimos las ideas marxistas leninistas, pero respetamos a quienes continúan luchando a pesar de los obstáculos de manera consecuentes con su concepción de la revolución.

Diez años después de la fuga en helicóptero en Chile, pero en Grecia, el preso anárquico Vassilis Paleokostas se fuga en Junio de 2006 por medio de un helicóptero ayudado por compañeros. Vassilis Paleokostas y su hermano Nikkos son dos rebeldes de gran trayectoria en Grecia, quienes desde la década de 1980 han protagonizado exitosas expropiaciones a bancos y numerosas fugas como sacadas de películas de acción, logrando burlar al enemigo en diversas ocasiones. Capturado en 2008, Vassilis vuelve a fugarse en Febrero de 2009 otra vez en helicóptero burlando la seguridad de la misma prisión que dejó en 2006.

Por último, queremos también recordar la exitosa fuga desde el penal de Punta Carretas en Uruguay, cuando en marzo de 1931 los compañeros Miguel Arcángel Roscigna, Gino Gatti, Andrés Vázquez Paredes, José Manuel Paz y Fernando Malvicini (compañero de Severino Di Giovanni) llevaron a cabo la última fase del plan de fuga que habían ideado para liberar al compañero Vicente Moretti y a tres anarquistas catalanes (Jaime Tadeo Peña, Agustín García Capdevilla, Pedro Boadas Rivas, acusados de ser los responsables de más de cien atentados con bombas en Barcelona). Los compañeros habían instalado ya desde agosto de 1929 una carbonería al frente de la prisión para justificar las herramientas utilizadas y la tierra que sacaban para cavar un túnel hasta la cárcel. En medio del túnel, los compas que lo excavaron habían dejado también una pancarta en la que se podía leer: “La Solidaridad entre lxs anarquistas no es una simple palabra escrita”. Por ese túnel lograron escapar los compañeros presos y otros cinco presos “comunes”. Décadas después, en 1971, ese mismo túnel le permitió escapar de la misma prisión a más que cien guerrilleros leninistas uruguayos del *Ejército de Liberación Nacional Tupamaros*, en la que, al parecer, ha sido la fuga más numerosa registrada hasta la actualidad

(*) Felizmente con la posibilidad de salir a la calle desde el 6 de Marzo de 2012 con lo que el poder llama “libertad condicional”, tras 10 años de prisión.

Un saludo a lxs que han volado lejos...

Para finalizar, saludamos a todos los compañeros que alrededor del mundo se encuentran evadiendo las garras del poder, dejando celdas vacías y juicios sin realizar. Especialmente enviamos un abrazo de fuerza al compañero Diego Ríos y a la compañera Gabriela Curilem, quienes han hecho pública su decisión de pasar a la clandestinidad como consecuencia de las órdenes de arresto que pesan en su contra. Ellxs son guerrerxs, y a pesar de que los conozcamos o no, las ideas que han expresado en sus comunicados nos hacen compañerxs y nos llaman a no abandonarlx, a hacerlos sentirse presentes en la lucha que nos une.

Saludos a todos los compañeros que luchan en la calle, en la prisión o desde las sombras. Contra el aislamiento, el olvido y el silencio.

Solidaridad activa e internacional con los compañeros presos y perseguidos por el poder.

Sin Banderas Ni Fronteras, núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita.

Chile, Diciembre 2011

“Το είπα μια φορά και σήμερα
το επαναλαμβάνω με
περηφάνια.
ΠΟΤΕ ΗΤΤΗΜΕΝΟΙ
ΠΟΤΕ ΜΕΤΑΝΙΩΜΕΝΟΙ”
Luciano Pitronelo
“Tortuga”

“Había y conciencia hasta la destrucción de todas las prisiones. Lo dije una vez y hoy lo repito con orgullo. NUNCA DERRROTADOS, NUNCA ARREPENTIDOS” Luciano Pitronelo “Tortuga”.

Αλληλεγγύη στους
συντρόφους στη Χιλή
Juan Aliste Vega
Marcelo Villarrael
Freddy Fuentesvilla Saa

“Solidaridad con los compañeros en Chile: Juan Aliste Vega, Marcelo Villarrael, Freddy Fuentesvilla”



Panfletos arrojados en medio de una audiencia judicial del 2 de Marzo de 2012 por un compañero preso perteneciente a Conspiración de Células del Fuego. En ellos se expresa la solidaridad con diversos compañerxs presxs alrededor del mundo, entre ellos Luciano Pitronelo y los compañeros del “Caso Security”.

En la guerra social nada ni nadie está olvidadx.

Rescatando la experiencia del CSO Sacco y Vanzetti.::
15.Enero.2012 ::

Pocos espacios autónomos han sido tan significativos en nuestro contexto reciente de lucha antiautoritaria como la experiencia del Centro Social Okupado y Biblioteca Sacco y Vanzetti (o “La Sacco”, como se le llamaba). Ya no recordamos el día exacto de su apertura hace 10 años, pero recordamos haber participado de actividades por algún aniversario durante los días que rodean la quincena del mes de Enero. Y decimos “participado” porque quienes conformamos el núcleo antiautoritario de propaganda escrita Sin Banderas Ni Fronteras estuvimos participando en diversas actividades abiertas realizadas por lxs compañerxs de La Sacco, porque ir a La Sacco solo como “asistente” o “espectador” era no comprender la importancia de la participación protagónica que cada individux tiene en la construcción colectiva de ideas y posiciones que enriquecen el entorno de lucha que conformamos. Hoy La Sacco está cerrada. El enemigo sabe muy bien cuánto gana al quitarle a lxs rebeldes sus espacios de discusión, de difusión de ideas y de crecimiento colectivo en horizontalidad y autonomía.

Pero el poder también se regocija con nuestro silencio y golpea la moral de lxs luchadorxs insurrectxs al vociferar en su prensa que La Sacco – tan concurrida y defendida durante un tiempo- hoy es “una casa olvidada”. Claro está que es un golpe ofensivo de guerra psicológica por parte del enemigo, PERO CUANTO HEMOS CONTRIBUIDO A ELLO CON NUESTRO SILENCIO???

La Sacco no era un centro de poder, como plantea todavía el enemigo para justificar sus mentiras en el Caso Bombas. Quienes vivían y gestaban el proyecto del Centro Social Okupado y Biblioteca Sacco y Vanzetti tampoco eran personas deseosas de centralizar la lucha antiautoritaria en un solo espacio ni de imponer una manera única de enfrentarse al poder, como lo plantearon algunxs personajes con sus cobardes “opiniones” que ni siquiera alcanzaban a ser ideas pues nunca se atrevieron a defenderlas cara a cara, como compañerxs que supuestamente éramos. Esperamos que estas personas se hayan dado cuenta que al vociferar que lxs compas de La Sacco querían “centralizar la lucha” alinearon sus opiniones con la

teoría inventada por el enemigo sobre La Sacco como un “centro de poder”. Nada más.

Una de las cosas más importantes que aprendimos en el crecimiento cualitativo que significó para nosotrxs haber participado en las actividades del Centro Social Okupado y Biblioteca Sacco y Vanzetti es la idea de que la lucha contra la opresión es una continuidad de vidas y experiencias que no comienza con nuestra acción presente, sino que es un dialogo tenso y fraterno entre las luchas del pasado y las proyecciones que hoy forjamos enfrentándonos al poder, con todos sus riesgos y alegrías.

Así también nos empapamos en La Sacco de la necesidad presente y urgente de recordar a lxs compañerxs y experiencias de lucha que nos preceden, pues nosotrxs somos por voluntad propia continuadores de sus aspiraciones de libertad, siendo la mejor manera de recordarlos el mantener vigente el combate contra la dominación. Así se hace de la memoria una herramienta ofensiva contra el olvido y el silenciamiento que quiere imponer el enemigo para frenar la continuidad de nuestra lucha.

Ese es uno de los motivos que nos animó a crear nuestro proyecto de propaganda escrita, de sacarlo de la web y editar nuestras reflexiones también en papel: mantener viva la tensión de las ideas antiautoritarias y plantear reflexiones para la discusión colectiva contribuyendo al crecimiento cualitativo y cuantitativo de las afinidades. Así aportamos a agudizar la guerra social contra el poder, con la solidaridad revolucionaria y la memoria combativa como herramientas ofensivas de nuestra liberación.

Mientras preparamos un segundo número de la publicación impresa de nuestras reflexiones, recordamos a La Sacco y hacemos una defensa de su experiencia, agradecidxs y orgullosxs de haber compartido en esa casa con valiosos compañerxs, entre ellxs la hoy fugitiva compañera Gabriela Curilem.

Creemos que recordar y romper el silencio es un primer paso necesario para poder evaluar con sus virtudes y defectos – más allá de críticas cómodas y derrotistas - la importancia que tuvo y tiene la Sacco y otros espacios autónomos dentro de la historia reciente y actual de la ofensiva contra el poder. Hay quienes piensan hoy que pisar un espacio autónomo es quemarse con

la policía. A ellos les decimos que estas son instancias válidas de crecimiento revolucionario y tienen hoy tanta o menos vigilancia policial que un colegio o una universidad ocupada. Porque no es simplemente una casa lo que el enemigo desea que olvidemos o ignoremos, sino las ideas y prácticas antiautoritarias que allí se difunden y que acrecientan nuestra libertad en conflicto permanente contra toda forma de dominación.

Por eso llamamos a la solidaridad activa con los espacios autónomos y las casas ocupadas que se plantean como una herramienta de lucha con el poder.

...Empuñando una vez más la memoria combativa contra el olvido, el silenciamiento y el conformismo que alimentan al enemigo...

Sin Banderas Ni Fronteras,

Núcleo anti-autoritario de agitación y propaganda escrita.

Enero 2012.

TERTULIAS LIBERTARIAS

¿Cómo enfrentamos el apoyo a los espacios golpeados por el poder?... Cuando la palabra y la acción van de la mano

Las tertulias buscan ser una instancia de conversación, en un ambiente cálido y fraterno.

Somos todxs lxs que participamos, quienes damos curso a la plática, dejamos claro que no es una exposición y no se pretende llegar a ningún consenso.

Santo Domingo 2423 esquina bulnes. Metro Cumming

16 Julio
19 a 21:00 Hrs

C.S.O y Biblioteca Sacco & Vanzetti

**Día del Joven del Combatiente...
Que la insurrección y la anarquía salgan a las calles.**

:: 29.Marzo.2012 ::

...Ante un nuevo Día del Joven Combatiente, y en medio de un contexto de agitación azotando la falsa paz social del Estado y el Capital - al menos en Santiago y otros lugares del país- desde nuestro núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita queremos compartir con lxs compañerxs nuestras breves reflexiones sobre algunos desafíos que afrontamos en nuestra participación activa como propagandistas de la anarquía en un contexto donde no somos la única corriente que agita las aguas del océano de la dominación...

1) El desafío permanente de recordar.

Aunque el ritmo vertiginoso de la dominación arrastra a las masas a vivir en un eterno presente de consumo, obediencia y enajenación, nosotrxs tenemos la necesidad permanente de recordar y hacer memoria para la acción, recordar para el presente y para el combate cotidiano. Porque enriquecer nuestras experiencias actuales con las experiencias del pasado es algo fundamental para situar nuestro accionar dentro de una ruptura continua con el mundo de la autoridad, porque a pesar de los golpes represivos y de los diferentes contextos de lucha, no olvidamos que el enemigo se esfuerza por aislar y silenciar estas experiencias para que nuevxs compañerxs empiecen de cero una y otra vez.

Es necesario recordar a los hermanos Vergara Toledo, a Ariel Antonioletti, a la compañera Claudia López, al hermano Mauricio Morales y otrxs compañerxs caídos en combate. Pero también es importante conocer y analizar sus contextos históricos, sus experiencias particulares y las dinámicas de lucha de cada momento para no caer en las trampas de la idealización ni en el pantano de las ideologías. Conocer otras experiencias de subversión, valorarlas y criticarlas con fraternidad para afilar nuestras posiciones y prácticas actuales de lucha es algo que siempre han temido lxs poderosos. Y eso es la memoria combativa...



2) El desafío de marcar la diferencia

¿Queremos aportar en radicalizar el conflicto contra la autoridad o nos contentaremos solo con movernos dentro del contexto de movilizaciones pautadas por otros? Tanto en las movilizaciones recientes como en fechas como el 29 de Marzo o el 11 de Septiembre las calles se inundan de distintas voluntades que suelen parecer uniformes a partir de prácticas comunes que les unen en la acción. Por un lado está la masa ciudadana, sus procesiones y demandas al Estado opresor, y por otro, la diversidad de individuos que se hacen partícipes de la lucha callejera. Dejando de lado a la masa ciudadana, nos interesa hacer notar la necesidad de que la propaganda anárquica/antiautoritaria esté presente en las calles para diferenciarnos de otros discursos y propuestas que desde otras perspectivas se hacen presente en la radicalización de la protesta social.

De partida, hay que dejar en claro que no compartimos objetivos con quienes ven la lucha callejera y el enfrentamiento con la policía como una simple forma de diversión tan embriagante y fugaz como una droga. Para nosotros, la necesidad de desbordar y aniquilar los límites impuestos por el enemigo en todos los planos de la vida –incluida la protesta– es un acto de consecuencia con nuestra postura antiautoritaria e intentamos llevar estos planteamientos a cada una de nuestras acciones, incluso en aquellas que para algunos parecen pequeñas o insignificantes como nuestra alimentación y nuestras relaciones entre amigos y compañeros... Por eso también nos negamos a reivindicarnos como parte del lumpen, donde proliferan conductas consumistas, machistas y autoritarias.

También nos parece necesario marcar la diferencia con las organizaciones marxistas leninistas y toda la gama de colectivos satélites de dichas orgánicas que escondiéndose con discursos de asambleísmo y horizontalidad alimentan las filas de las estructuras jerárquicas de la ultrazquierda deseosa de poder. Decimos esto porque nuestras proyecciones son completamente distintas a las del Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR), a las del Movimiento de Izquierda Revolucionario (MIR) y las del Movimiento Juvenil Lautaro (MJL). Estos partidos leninistas aspiran a destruir al capitalismo y a ciertas formas de

gobierno, pero nunca han estado interesados en destruir la autoridad y toda forma de dominación. Al contrario, en su forma de organizarse y en su propuesta de orden social, manifiestan la necesidad de crear y utilizar instancias de poder para ser vanguardias (abiertas o encubiertas) de los oprimidos (como el FER, Andha Chile y la ACES) y aspiran a controlar un Estado proletario o gobierno popular cuya experiencia histórica ha comprobado ser totalmente contrarrevolucionario y autoritario en la práctica (como terminó ocurriendo en Rusia, Cuba, China, Vietnam, y donde quiera que los leninistas de diverso tipo ocupan puestos de poder)... Nuestra insurrección es para destruir al poder, la de ellos, para hacerse del poder.

Además, queda también diferenciarnos de ciertas orgánicas libertarias y anarquistas (aunque no todas) que reproducen discursos y prácticas leninistas como la reivindicación de demandas parciales, las plataformas, las siglas y las vanguardias encubiertas.

Finalmente, a nivel más global, nosotros sentimos la necesidad de marcar nuestras claras diferencias con todo discurso y accionar que no tiene como objetivo permanente la destrucción de la autoridad. Aquí caben, por ejemplo, todas aquellas posiciones que incluso utilizando el método de la acción directa reivindican sus actos exclusivamente como simples formas de placer individual o como parte de ciertas luchas ecologistas radicales que creen poseer la verdad y no aspiran a la destrucción inmediata de la dominación. Entre los últimos, hacemos directa referencia a los planteamientos de la editorial española Último Reducto, los mexicanos de Anónimos Con Cautela, Rabia y Acción (y, en cierto modo, el discurso del grupo Individualidades Tendiendo a lo Salvaje que han hecho eco de un discurso racionalista que reduce la lucha al combate contra el sistema tecno-industrial – y no contra el sistema de dominación en su conjunto– expresando que solo sus objetivos de ataque hacen un real daño a dicho sistema) Por su contenido, sus proyecciones o falta de ellas, dichas posturas, aunque parezcan radicales en los hechos, no aspiran a la propagación de la lucha contra el poder y, por lo tanto, son otra cosa distinta a la praxis anárquica, insurrecta y antiautoritaria.

...Por eso tenemos claro (como alguien escribió por ahí) que somos una orgullosa minoría dentro de la minoría.

Sin embargo, aspiramos a contagiar a otros con nuestras ideas, no para hacer hegemonía o controlar las luchas, no para formar ejércitos populares ni apelar a una clase social supuestamente destinada a hacer la revolución. Aspiramos a la propagación y profundización de la lucha antiautoritaria simplemente porque nos interesa que otros individuos también nieguen esta realidad de dominación y experimenten la libertad y la anarquía en el combate multiforme y cotidiano. Por eso apelamos a las

conciencias individuales y a las vivencias comunes que permiten agudizar el conflicto y darle continuidad a la lucha contra el poder. No nos interesa levantar programas pero sí tenemos proyecciones; nos negamos a hacer de la organización un fin en sí mismo, pero sí la utilizamos como herramienta para actuar; nos negamos a militar en organizaciones formales que dividen la lucha en etapas, solo aspiran a reclutar nuevos adeptos y tienen respuestas estructuradas por su ideología. Sin embargo, sí tenemos una propuesta, y esta es la proliferación de los grupos de individu@s organizados por medio de la afinidad capaces de generar actividades antiautoritarias de diverso tipo y capaces de conectarse y coordinarse con otr@s a través de la informalidad... Y en el seno de esta propuesta organizativa se materializa en la práctica la forma de vida que proponemos: una vida libre, donde lxs individu@s libremente asociados den rienda suelta a su autonomía en apoyo mutuo con sus afines y en conflicto permanente con toda forma de poder. En eso creemos, y por eso luchamos, desarrollando formas antiautoritarias de relacionarnos y aniquilando las relaciones de dominación y dependencia, porque nuestro modo de organizarnos refleja el modo en que queremos vivir, sin líderes ni representantes... Por eso nos negamos a separar la lucha de nuestra propia vida...



3) La necesidad de conocer cómo funciona la represión.

Por supuesto que el enemigo desea vernos derrotados, enajenados, aislados, encerrados, paranoicos, etc. Pero conocer cómo funciona la represión y cómo esta ha operado en contextos pasados y recientes nos ayuda a entender lo que pasa a nuestro alrededor y en cierta medida a anticiparnos a posibles golpes represivos. Es sabido que en fechas emblemáticas como el 29 de Marzo o el 11 de Septiembre los agentes del poder suelen realizar seguimientos especiales o apuntan su vigilancia a ciertos espacios y compañerxs conocidxs por su postura de vida anárquica. Incluso pueden haber allanamientos o amenazas de éstos para intentar mostrar que está todo controlado o

simplemente para atemorizar a lxs revoltosxs. Por ejemplo, a fines de 2009 en vísperas de las elecciones presidenciales fueron allanadas varias casas okupas y centros sociales autónomos, tal como ocurre a menudo en Grecia en vísperas de algunas fechas importantes.

Por eso llamamos a quienes se sienten parte de la lucha anárquica/antiautoritaria a permanecer atentos y cuidadosos sin nunca bajar los brazos ni caer presxs del miedo, manteniendonos activxs en todo momento y lugar.

...Preparando el segundo número de nuestra publicación, nos despedimos con saludos de fraternidad insurrecta.

!!!Por Jonny Cariqueo, muerto en 2008 luego de ser golpeado por policías en una marcha por el 29 de Marzo
Por lxs combatientes de ayer y hoy.

Que este 29 de Marzo la insurrección y la anarquía salgan a las calles!!!

Sin Banderas Ni Fronteras,

Núcleo antiautoritario de agitación y propaganda escrita.



El poder festeja, nosotrxs no callamos.

Reflexiones y autocríticas apoyando a Carla e Iván.

:: Abril 2012 ::

Como ya es sabido, el día 16 de Abril fueron detenidxs lxs compañerxs Carla Verdugo e Iván Silva portando un artefacto explosivo, según la policía. La prensa del poder comunicó que ambos fueron interceptados por una patrulla policial que los identificó como sujetos sospechosos y los detuvo al revisar sus mochilas.

Carla (31 años) e Iván (20 años) son hermanastros, Iván estudia Pedagogía en Historia, mientras que Carla tiene un lazo afectivo con el compañero prisionero Juan Aliste Vega, implicado en el Caso Security (expropiación a un banco en que resulta muerto un policía) a quien conoció mientras estaba clandestino y a quien visitaba recurrentemente a la prisión luego de haber sido capturado. Esa es la razón por la cual la prensa y el poder se han ensañado con ella de manera especial.

Los compañeros han sido puestos en prisión preventiva de cien días a partir del 18 de Abril mientras la Fiscalía Sur (la misma del “Caso Bombas”) desarrolla su investigación intentando acusarlos de colocación de artefacto explosivo y aplicarles la Ley Antiterrorista.

Mientras el poder se hace propaganda en los medios de prensa diciendo que la detención fue el resultado de una investigación de inteligencia policial, nosotros queremos divulgar algunas posiciones respecto a la delicada situación de lxs compañerxs y a lo que concierne a la solidaridad revolucionaria, independientemente de si les conocemos o no y a pesar de que ellxs no se han pronunciado públicamente.

1. El enemigo festeja.

El enemigo hoy celebra nuevamente la captura de compañeros que portaban ideales explosivos. Los poderosos en Chile no han podido – y al parecer no podrán- encarcelar a lxs compas del llamado “Caso Bombas” ya que no poseen evidencias. Por eso se jactan tanto cuando pueden atrapar a alguien portando algún artefacto o realizando una acción de ataque, como lo ocurrido con el compañero Luciano Pitronelo (Tortuga) y con Hans Niemeyer, sociólogo detenido en Diciembre de 2011 en los alrededores de un banco donde hubo un atentado (quien ha dicho al enemigo -al igual que el grupo que se adjudicó posteriormente la acción- que él solo iba pasando por el lugar). En estos dos casos el poder también quiere aplicar la Ley Antiterrorista, que endurece el castigo aumentando años a las posibles condenas.

El enemigo dice que la detención de Carla e Iván ha sido fruto de la inteligencia policial, pero la mayoría de las veces estos “aciertos” no son tales. Por lo general se trata de accidentes producidos por causas desconocidas o por posibles errores técnicos de compañerxs. Por ejemplo, en 2009 el enemigo supo que el compañero

Mauricio Morales portaba una bomba porque el artefacto estalló antes y mató físicamente al compañero; algo similar ocurrió con el accidente que dejó herido a mediados de 2011 al compañero Tortuga y que lo dejó a merced de la venganza del poder.

No podemos saber si Carla e Iván estaban siendo seguidos, pero es obvio que el enemigo ya tenía identificada especialmente a Carla por su lazo afectivo y su solidaridad incondicional con el compañero preso Juan Aliste. Probablemente Iván también haya estado con los ojos del poder puestos sobre él ya que sabemos que el enemigo se esfuerza por atemorizar a los familiares, amigos y seres cercanos de los compañeros que están en prisión. Así lo han denunciado los mismos compañeros del Caso Security desde hace bastante tiempo ya. Pero junto con la venganza personal, lo que el poder tratará también de utilizar a su favor será reforzar judicial y mediáticamente su tesis de que tras los atentados explosivos contra instituciones del dominio existe un vínculo entre anarquistas y ex miembros del Movimiento Juvenil Lautaro, organización de guerrilla urbana marxista leninista a la que Juan Aliste que perteneció hace varios años. Esa invención tratarán de hacerla valer especialmente en este caso.

1. Nosotrxs no callaremos y hacemos una autocrítica.

Ante los acontecimientos, una vez más nuestra postura no puede ser otra más que la solidaridad activa hacia lxs compañerxs. Nos negamos a quedarnos en silencio y normalizar el hecho de ver a compañeros a merced de policías, jueces, fiscales y de la prensa carroñera. No nos interesa defender el uso de artefactos explosivos en sí mismo porque no consideramos que dicha herramienta de lucha sea superior a otras, de hecho ninguna herramienta es superior a otra e independientemente de ellas lo que nos une son los objetivos comunes que se llevan a la práctica.

Algunxs dirán que lxs compañerxs cometieron tal o cual error, otrxs dirán que no se puede ir a visitar a un/a presx y al mismo tiempo realizar acciones de ataque, otrxs dirán tal vez que lo sucedido es simplemente una lástima. Nosotrxs no diremos nada de eso. Simplemente queremos llevar el análisis más allá de lo que la comodidad de las bocas necias sea capaz de decir.

Queremos canalizar nuestra energía y sacar lecciones positivas incluso de las nefastas situaciones que se ciernen sobre lxs compañerxs. Para nosotrxs la crítica parte hacia nosotrxs mismxs en el sentido de cuestionarnos cuánto hemos hecho por apoyar a los compas del Caso Security (Juan Aliste, Freddy Fuentesvilla y Marcelo Villarroel) y creemos que cualquier crítica a la situación de Carla e Iván que no parta de este cuestionamiento es simplemente autocomplacencia y falta de humildad. Si - como la prensa y la policía dicen- lxs compas llevaban un artefacto explosivo...¿qué problema hay con eso? ¿Quién nos da el derecho de decir quien puede/debe o no puede/debe utilizar determinadas herramientas en la guerra social? Nadie tiene ese derecho, menos quienes no están comprometidxs a fondo con la lucha antiautoritaria ni aquellos que nunca han arriesgado nada.

No olvidemos que en el infinito proceso de aprendizaje que es esta lucha, cada unx tiene la facultad de decidir qué hace y cuánto arriesga. Lo trascendente es tomar cada decisión siendo consecuentes con nuestra postura antiautoritaria, conociendo y comprendiendo las implicancias de no hacer nada o de actuar de

determinadas formas y asumir las consecuencias positivas o negativas a partir de ello. ¿No es eso acaso parte de la autonomía?

1. La Guerra Social más allá del amiguismo.

No nos hagamos los tontos. Cuando sucede algo como lo acontecido con Carla e Iván, o como ha sucedido con los compas del Caso Security, algunos esperamos que sus amigos más cercanos sean quienes comiencen a impulsar la solidaridad más básica con los compas (visitarlos, mantenerlos, difundir la situación, etc.). Pero a pesar de que lxs amigxs que se dicen tales debieran actuar en consecuencia, dar por hecho y esperar que otrxs hagan las cosas hace que algunas veces nos quedemos inmóviles y olvidemos que la lucha no se sustenta en el amiguismo (actuar solo desde el grupo de amigos) sino que en ideas, valores y actos que nos unen y transforman en compañerxs de otrxs que no siempre conocemos.

Por eso hemos decidido no callarnos ante el caso de Carla e Iván y llamamos a que la solidaridad se exprese nuevamente de mil formas creativas y combativas. Cien días de encierro antes de un juicio ha decretado el enemigo. Será evidentemente un juicio político intentando vincularlos con otros casos y castigarlos de manera especial por su cercanía y solidaridad con un irreductible prisionero de guerra.

Ninguna compasión esperamos del enemigo, pero tampoco podemos permitir que haga lo que le plazca con nuestrxs compañerxs y con nosotrxs mismxs.

Por Carla, Iván y todxs los compas presxs: ¡Apoyar, difundir y romper el silencio!

...Con Mauricio Morales en la memoria, vivo aun en la lucha al cumplirse el 22 de Mayo tres años de su muerte en combate al estallar su bomba en las cercanías de la Escuela de Carceleros... Saludando a lxs hermanxs Diego Ríos y Gabriela Curilem en su decisión de escapar de las garras del enemigo...Con solidaridad fraterna hacia el compañero Luciano Pitronello, lxs compas del “Caso Bombas” y del “Caso Security”...Con la convicción, la alegría y el orgullo de continuar luchando a pesar de todo.....!!!Saludos insurrectos a todas las bestias indomables!!!

**Lxs compas de Sin Banderas Ni Fronteras,
núcleo antiautoritario de propaganda escrita.
Shile, Abril 2012.**



Para finalizar...un rugido sobre la propaganda.

En los últimos días de Marzo un grupo de compañerxs italianos fueron detendidxs en Florencia repartiendo panfletos contra la muerte de un inmigrante a manos de la policía. Durante la misma fecha los guardianes del orden iniciaron una nueva operación represiva contra compañerxs anarquistas. En medio de los operativos, con allanamientos a casas y confiscación de objetos personales, la policía intervino y plagió los correos electrónicos de los blogs *Culmine, Iconoclastay Parolearmate* (*), investigando a algunxs compas por “delitos subversivos”.

Desde nuestra pequeña trinchera de propaganda les enviamos nuestro apoyo a lxs compas investigadxs y a nuestrxs hermanxs de Culmine y los demás espacios virtuales intervenidos, gracias a los cuales podemos enterarnos de lo que hacen y piensan otrxs compas de tierras lejanas y compartir con ellxs nuestras reflexiones sobre el contexto de lucha en nuestro territorio. Sabemos que más pronto que tarde, con el mismo u otro proyecto, les tendremos de vuelta.

Por nuestra parte, nos negamos a subestimar a la propaganda impresa como una herramienta de bajo riesgo en el accionar contra la autoridad. Para nosotrxs toda forma de acción que divulgue ideas antiautoritarias es un aporte a la lucha y un gesto de insumisión contra el Poder. Puede ser que ante las leyes del enemigo no sea lo mismo editar un boletín antiautoritario que colocar un artefacto explosivo, pero sí queremos dejar claro que el Poder se esfuerza cada día más por vincular entre sí este tipo de actos por su contenido. Pasó en Septiembre de 2008 cuando se intentó aplicar la Ley de Seguridad del Estado -acusándolxs de “apología de la violencia”- contra tres jóvenes que fueron sorprendidxs pegando en la calle afiches que llamaban a atacar a la policía; algo parecido pasó y está pasando con lxs compañerxs del “Caso Bombas”, donde libros y boletines son parte de las “evidencias” con que la fiscalía intenta acusarlx de participar en la colocación de artefactos explosivos. Otros ejemplos sobran en Chile y el mundo. Lo valorable es asumir los riesgos y el desafío de continuar propagando y haciendo circular nuestras ideas.

Si algo hemos aprendido en nuestro caminar, es que la difusión de ideas antiautoritarias es un campo de acción tremendamente importante en el enfrentamiento con el Poder. En ese sentido, la propaganda escrita puede apuntar tanto a compañerxs como a quienes se suele denominar “la gente”. También hay compañerxs que eligen utilizar los ataques directos contra símbolos del Poder como forma de propaganda. Otrxs consideramos que también nuestros actos cotidianos son también un terreno de propaganda donde demostramos cuan antiautoritarixs (o no) somos realmente. Pero el terreno de nuestro día a día no nos basta y hemos elegido dirigir nuestras reflexiones hacia el entorno de “compañerxs”, para afilar nuestras posiciones por medio de la tensión constante

(*) A fines del Abril, lxs compas del blog *Parole Armate* (Palabra Armada) han vuelto a activar su sitio.

de nuestras ideas y prácticas. Sin embargo creemos que también hay que potenciar otras instancias de agitación que apunten a un público más amplio. Decimos eso porque nosotrxs no nacimos insurrectxs, sino que hasta hoy nos hemos ido forjado en continua interacción y ruptura con la sociedad y en el contacto con las ideas de lucha contra el Poder. Por eso creemos que otrxs también pueden asumir una posición activa en esta lucha y comenzar a ejercer su libertad y recuperar sus vidas. No queremos convencer a nadie, pero tampoco nos interesa ser lxs únicsxs “convencidxs”, por eso propagamos la tensión permanente con esta sociedad y su forma de vida sumisa y alienada. Odiamos esta sociedad que los poderosos crearon y a las masas que les obedecen y reproducen su Poder. No creemos que lxs explotadx sean nuestrxs compañerxs solo por el hecho de estar oprimidxs, pero tampoco les condenamos a priori como enemigxs pues solo en la presente y constante agudización de la guerra social cada individux va evidenciando su posición.

Por eso animamos a todxs los compañerxs a multiplicar la propaganda anárquica/antiautoritaria impresa, dejando las excusas y comenzando a actuar en grupo o de manera individual. Se necesita más creatividad y objetivos claros que medios económicos para crear, imprimir o fotocopiar panfletos, fanzines, boletines, afiches, etc. Haciendo vamos aprendiendo, y reflexionando y actuando de manera autónoma y horizontal construimos en la acción contra el dominio las formas de vida y de relaciones antiautoritarias que nos permiten experimentar en el presente la anarquía y la libertad.

Lxs compañerxs de **Sin Banderas Ni Fronteras.**

sinbanderas.nifronteras@yahoo.com



Notas:

*Utilizamos el símbolo “x” para referirnos indistintamente a masculino y femenino. Si bien el lenguaje no es el único terreno de batalla, sí lo consideramos un frente en el cual la civilización quiere imponernos su cultura y su ideología autoritaria. El poder no caerá por negarnos a hablar y escribir con sus normas impuestas, pero sí intentamos dar la pelea hasta en los aspectos de nuestra vida que parecen más insignificantes ya que así hacemos un poco más consecuente nuestra lucha.

*La foto de la portada corresponde a la compañera argentina María Soledad Rosas (Sole), quien junto al compañero Edoardo Massari (Baleno) fue detenida en Italia en 1998 acusada de realizar sabotajes contra la construcción del Tren de Alta Velocidad (TAV). Baleno fue encontrado muerto en su celda en Marzo de 1998. Sole se quitó la vida en Julio del mismo año en la casa donde cumplía arresto domiciliario. La historia de Sole y Baleno fue una historia de amor y anarquía y ellos siguen presentes en la lucha a pesar de todo.

*Para más info sobre los temas aquí tratados recomendamos consultar en la web las siguientes publicaciones, blogs y editorialesBlogs de Chile: *Liberación Total, Material Anarquista, RojoOscuro, Sonidos Libertarios, El Activista, Hammodolans* y *Pikete Juridico*. Blogs extranjeros: *ContraInfo, Act For Freedom, Parole Armate*. Publicaciones: *El Surco, El Sol Acrata, El Amanecer, Indomable Libertad*. Editoriales: *Afila tus Ideas, Crimenthal, Sin Nombre, Sedición, Germinal* y *Entropía Ediciones*.



MAURICIO MORALES, PUNKY MAURI
(1982-2009)

ANARQUISTA DE ACCIÓN MUERTO EN COMBATE

VIVES EN LA LUCHA CALLEJERA.